

Editorial

Avanzando juntos en cada desafío

Iniciamos este 2026 en un momento desafiante para nuestra región y para muchas familias de Blumar. Los devastadores incendios que afectan al país nos recuerdan la fragilidad de lo que valoramos y la importancia de mantenernos unidos. Nuestra prioridad es acompañar a quienes han sido afectados, especialmente a nuestros colaboradores y sus familias que han sufrido pérdidas irreparables. En este contexto, sabemos que lograremos salir adelante con determinación, porque la resiliencia es parte de nuestra identidad.

Los proyectos Faro en Pesca y ContraCorriente en Salmones han pasado de ser iniciativas a convertirse en pilares fundamentales para nuestra operación y rentabilidad, preparándonos para enfrentar mejor los desafíos que presenta el entorno. Este año trabajaremos con metas claras para cada área: mayor eficiencia operacional, expansión en mercados estratégicos, profundización de nuestro compromiso sostenible y fortalecimiento de nuestra cultura organizacional. Todo esto, manteniendo la seguridad como valor innegociable en cada decisión que tomamos.

Los invitamos a afrontar este 2026 con un espíritu solidario, apoyándonos mutuamente en la adversidad y trabajando juntos para seguir nutriendo personas honrando el océano. Comprendemos la responsabilidad que cada uno tiene, desde su rol, tanto en la reconstrucción de lo afectado como en el éxito común de nuestra organización. Hagamos de 2026 un año donde la fortaleza de Blumar esté presente incluso en los momentos difíciles.



📍 Región de Biobío

¡Meta cumplida! Finalizamos con éxito campaña solidaria 1+1

Los incendios de enero han sido desoladores en impacto humano, ecológico y material. Es por eso que desde Blumar nos organizamos para ayudar a nuestros compañeros y compañeras de trabajo afectados. Con satisfacción anunciamos que superamos nuestro objetivo, recaudando \$110.827.578 gracias a los aportes de cada colaborador duplicados por la empresa.

“Agradecemos a cada uno por sus aportes en esta campaña, juntos hemos apoyado con acciones concretas a quienes lo necesitaban para salir adelante. La solidaridad y el compromiso son un reflejo del sello Blumar, y de cómo llevamos a la práctica nuestros principios conductuales”, señaló Natalia Alfaro, subgerente de Personas.

📍 Biobío

Nuestro directorio en terreno: diálogo directo con equipos y sindicatos

Durante diciembre, los siete integrantes de nuestro Directorio realizaron un completo recorrido por nuestras operaciones en la Región del Biobío. La visita comenzó en las instalaciones de nuestra filial Pacific Blu, continuó por las plantas de proceso de salmón y jurel, y finalizó en el frigorífico de Emergent Cold. Durante el recorrido, los directores pudieron apreciar de primera mano el trabajo coordinado y el compromiso de los equipos que hacen de Blumar una empresa líder en la industria pesquera regional.

La jornada incluyó también valiosas reuniones con ejecutivos, trabajadores y representantes de organizaciones sindicales, generando un espacio de diálogo directo que permitió a los directores comprender mejor los desafíos y logros de la operación diaria. Estas instancias de encuentro fortalecen nuestra cultura organizacional y reafirman la importancia de mantener canales de comunicación abiertos entre todos los niveles de nuestra compañía.



📍 Santiago

Logramos destacado reconocimiento en Premios CONECTA 2025

El Banco de Alimentos del Mar, iniciativa en la que Blumar participa activamente, obtuvo el segundo lugar en la categoría Alianzas en la quinta versión de los Reconocimientos Empresariales CONECTA 2025 de Red Pacto Global Chile - ONU. Este proyecto, nacido en 2020 durante la pandemia, fue distinguido entre 150 iniciativas por su significativa contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), consolidándose como un referente de colaboración intersectorial con impacto social.

Este reconocimiento reafirma el valor de la coordinación y compromiso conjunto entre Camanchaca, Landes, PacificBlu, FoodCorp, Blumar y Nutrisco, empresas que hemos desarrollado una industria dedicada a la producción de alimentos marinos sanos y nutritivos para el consumo humano. Recibimos este premio como un impulso para fortalecer nuestro compromiso con la seguridad alimentaria y seguir apoyando a quienes más lo necesitan, demostrando que la colaboración entre empresas del sector puede generar soluciones efectivas ante desafíos sociales urgentes.



📍 Puerto Varas

Marcamos presencia en el principal foro acuícola del país

Nuestro gerente general, Gerardo Balbontín, participó como panelista en AquaForum Los Lagos 2025, donde expuso sobre "Mercados: Tendencias Globales y Estrategias en un Entorno Global Cambiante". Durante su intervención, compartió la visión de Blumar sobre los desafíos y oportunidades de la salmonicultura chilena, destacando particularmente la competitividad en mercados internacionales cada vez más exigentes.

En el encuentro, uno de los más relevantes de la industria acuícola nacional, enfatizó el rol fundamental de la sostenibilidad en el desarrollo futuro del sector y la importancia del Plan del Salmón 2050 como hoja de ruta estratégica. "Este tipo de instancias fortalecen la colaboración entre actores de la industria y nos permiten avanzar hacia una acuicultura más competitiva, responsable y alineada con los desafíos globales que enfrentamos como sector", destacó nuestro gerente general.



📍 Puerto Montt

Realizamos nuestra Jornada Anual de Contratistas

Este es un evento clave para la profesionalización y alineación estratégica de nuestros colaboradores externos. Durante el encuentro, abordamos temas fundamentales, como nuestro modelo de cultura de seguridad, control de contratistas, administración, Modelo de Prevención de Delitos, equidad de género, comunicación y gestión de crisis, todos orientados a fortalecer la mitigación de riesgos y asegurar la continuidad operativa.

Esta instancia de capacitación y alineamiento refuerza nuestro compromiso con el desarrollo de relaciones de largo plazo con nuestros socios estratégicos, asegurando la uniformidad en los procesos y el cumplimiento de los estándares que caracterizan a Blumar. Agradecemos a todas las empresas y representantes que participaron activamente en esta importante jornada, contribuyendo a fortalecer nuestra cadena de valor.



📍 Corral

¡Iniciamos Programa de Prácticas para potenciar talento en la industria pesquera!

Lanzamos un nuevo Programa de Prácticas en el marco del Proyecto Faro, el cual busca potenciar la formación de futuros profesionales en la industria pesquera y consolidar vínculos más cercanos con las comunidades donde operamos.

El inicio del programa convocó a más de 70 estudiantes en una jornada formativa, donde pudieron conocer los procesos productivos, áreas técnicas y oportunidades de desarrollo de nuestra planta de Corral.

“Elegimos Valdivia, porque nos interesa descentralizar nuestras actividades de reclutamiento y formación. La idea es motivar a los alumnos a realizar su práctica con nosotros”, señaló Paulina Pincheira, jefa de Desarrollo Organizacional de Blumar.

Proyectos



📍 Talcahuano

FARO Impulsamos la innovación colectiva en talleres de ideación

Durante noviembre y diciembre, nuestros equipos participaron activamente en los talleres de ideación de Faro, espacios diseñados a potenciar la creatividad y el trabajo colaborativo. Estas sesiones dinámicas generaron numerosas propuestas de mejora, reafirmando uno de los pilares fundamentales del proyecto: impulsar una cultura donde cada idea suma y contribuye a generar mayor valor para toda la organización.

“Fue una muy buena oportunidad para conocer la visión de otros miembros de la empresa, especialmente de colaboradores más jóvenes, quienes aportan ideas frescas y alineadas con la contingencia actual. Esto, nos permite abrir nuevas rutas y pensar en formas más simples y modernas de hacer las cosas”, resaltó Jorge Navarro, jefe de Nómica SAP. Estas experiencias confirman que la colaboración y la diversidad de perspectivas son claves para seguir avanzando en nuestro camino hacia la excelencia operacional.

📍 Puerto Montt

CONTRACORRIENTE

Realizamos talleres de excelencia operacional

En el marco del Proyecto Contracorriente, que actualmente se encuentra en una etapa de sostenimiento del valor y aumento de beneficios, se realizó una jornada de capacitación dirigida a los jefes de centro, enfocada en el Sistema de Gestión de Excelencia Operacional.

Durante la instancia, se abordaron temáticas claves, como objetivo común, mejora continua, eficiencia de procesos y desarrollo de personas, con el propósito de fortalecer el rol de liderazgo de los participantes. Esta capacitación busca entregarles las nociones fundamentales de la metodología de trabajo, preparándolos para acompañar y liderar la futura implementación de este sistema en los centros, como parte del proceso de transformación organizacional.





📍 Concepción

Compartir para avanzar: nuestra experiencia en seguridad

Nuestra jefa de Seguridad de la Planta de Salmones Talcahuano, Maribel Varela, participó en una destacada jornada organizada por ACHS para líderes en prevención de riesgos. En este importante espacio, Maribel compartió los casos de éxito en gestión de seguridad implementados en Blumar, intercambiando experiencias con otras empresas del sector.

Nos enorgullece contar con líderes que no solo fortalecen nuestra cultura preventiva, sino que también proyectan nuestro conocimiento hacia la industria.

📍 Puerto Montt

La seguridad comienza con un liderazgo presente

Realizamos una importante sesión de alineamiento ejecutivo y gobernanza con todos nuestros líderes de seguridad, trabajando en la conexión efectiva entre la estrategia preventiva y su implementación en terreno. Durante la jornada aplicamos la metodología Brain Centric Reliability (DEKRA) junto a ACHS, enfocándonos en cómo influir positivamente en los comportamientos y hábitos de seguridad de nuestros equipos.

Esta instancia clave refuerza nuestra convicción de que la seguridad comienza con un liderazgo activo y presente, capaz de integrar la prevención en cada decisión operativa. Agradecemos a todos los líderes participantes, cuyo compromiso es fundamental para consolidar una cultura preventiva sólida que proteja a todas nuestras personas.



📍 Talcahuano

¡Destacado cumplimiento en auditoría de seguridad!

Nuestra Planta de Salmones Talcahuano logró un notable cumplimiento en la reciente auditoría del Sistema de Gestión ACHS Regulatorio, certificando nuestra conformidad con los estándares más rigurosos de seguridad y salud ocupacional de la industria.

El resultado obtenido -95% - ha sido posible gracias al trabajo dedicado del Departamento de Seguridad y Salud Ocupacional, liderado por Maribel Varela, así como al compromiso de todos los equipos de la planta que participaron activamente en el proceso. Esta certificación, nos motiva a seguir fortaleciendo nuestra cultura preventiva, reafirmando que la seguridad de nuestras personas es el pilar fundamental sobre el que construimos la excelencia operacional de Blumar.



Medioambiente



📍 Coronel

Norma de emisión de olores sector pesquero

Tras la promulgación en el Diario Oficial de la nueva norma de emisión de olores para plantas de harina y aceite de pescado y plantas de alimento para peces que aplica al sector pesquero, participamos en una actividad informativa destinada a dar a conocer a la comunidad de Coronel los alcances de esta normativa, que permitirá fortalecer la regulación y fiscalización de emisiones a nivel nacional.

Este avance es fruto del trabajo sostenido entre la comunidad, el Estado y el sector productivo, que ha impulsado de manera permanente la necesidad de contar con herramientas legales para enfrentar los episodios de malos olores.

📍 Magallanes

La sostenibilidad se construye desde los equipos

Nuestra jefa de Cambio Climático y ESG, Estefanía Humud, realizó una charla dirigida a las jefaturas de Farming y Planta de Procesamiento Magallanes, enfocada en temáticas claves como la huella de carbono y la valorización de residuos.

Durante la jornada, se compartió la gestión que la compañía desarrolla en estas materias, junto con los principales desafíos y oportunidades asociados. Además, se generó un espacio de diálogo y preguntas, con el objetivo de involucrar a los equipos en estas temáticas y fortalecer el compromiso de los trabajadores y sus equipos con una gestión más sostenible.



📍 Santiago

Participamos en seminario de gestión de olores en Chile

Con motivo de conmemorar por primera vez en Chile el Día del Olor, el Ministerio del Medio Ambiente organizó un seminario de gestión de olores en Chile. En la instancia, se presentaron los avances en gestión de olores que se han alcanzado en los últimos años, tanto por el Ministerio del Medio Ambiente como por otros organismos públicos.

En la actividad, participó la jefa de Medio Ambiente de Pesca, María José Zagal, quien valoró como enriquecedor el seminario y expresó que “es fundamental anticiparnos a los desafíos normativos y técnicos que próximamente aplicarán a nuestro sector, el segundo en ser priorizado según la estrategia del Ministerio”.

Comunidades



📍 Corporativo

Fortalecemos nuestra gestión territorial con talleres participativos

Durante 2025 desarrollamos talleres participativos en nuestras operaciones de Pesca y Salmones para fortalecer la relación con los territorios donde operamos. Estas jornadas permitieron que nuestros equipos reconocieran su responsabilidad frente a los impactos de nuestra actividad, promoviendo una gestión más consciente y actualizando los lineamientos del área Corporativa de Comunidades.

Como resultado, los equipos de Corral, Talcahuano, San Vicente, Punta Arenas y Puerto Montt crearon fichas territoriales que mejoran nuestra comprensión de los contextos locales y sus prioridades.

Agradecemos a Nodo Chile por su valiosa colaboración, que refuerza nuestro compromiso con las comunidades, basado en el conocimiento profundo de los territorios donde estamos presentes.

📍 Puerto Montt

Participamos en seminario sobre relaciones empresa-comunidad

Nuestro equipo de Sostenibilidad y Comunicaciones participó en el seminario “Comunidades al Sur del Mundo”, organizado por Tendencia y Territorio en Puerto Varas. En este valioso espacio de diálogo, Francisca López, Felipe Hormazábal, María José Zagal, Estefanía Humud y María José Orellana compartieron experiencias sobre la construcción de relaciones positivas con comunidades locales, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo de vínculos basados en el respeto y beneficio mutuo.

Valoramos profundamente poder participar de estas instancias de encuentro que enriquecen nuestra gestión social.



📍 Magallanes

Exitooso encuentro de “Concientización y Buenas Prácticas con el Entorno”

Junto a Cermaq Chile y la Asociación de Estancieros, organizamos un encuentro dedicado a fortalecer el cuidado ambiental en Seno Skyring, con amplia participación de empresas de servicios acuáticas, transporte y operaciones marítimas. La jornada incluyó presentaciones sobre nuestras acciones medioambientales y un taller donde cuatro mesas de trabajo generaron propuestas como: crear un canal de comunicación para reportar residuos, implementar puntos de acopio y fortalecer la campaña “Lo Veo, lo Recojo”.

Esta iniciativa surge tras una reunión con estancieros de la zona, quienes expresaron inquietudes sobre residuos y operaciones en sus sectores. Los compromisos adoptados serán compartidos con ellos y con la Municipalidad de Río Verde, consolidando un trabajo colaborativo que fortalecerá la gestión ambiental de nuestras operaciones en Magallanes y las relaciones con nuestros vecinos.



📍 Talcahuano

23 años construyendo comunidad: Mesa Tripartita celebra destacada trayectoria

La Mesa Tripartita Libertad-Gaete, instancia que integra a Blumar junto a otras siete empresas del sector industrial de Talcahuano, celebró sus 23 años de trayectoria con un emotivo desayuno en la Municipalidad y la presentación de un minidocumental en el Teatro Dante. Este espacio de diálogo y cooperación entre comunidad, sector público y empresas se ha consolidado como un referente regional en gestión socioambiental, generando soluciones concretas que mejoran la calidad de vida de los habitantes.

“El diálogo permanente y la búsqueda de objetivos comunes son la base para construir relaciones de largo plazo con nuestras comunidades”, destacó Estefanía Humud, jefa de Gestión ESG y Cambio Climático de Blumar. Actualmente, la Mesa impulsa el proyecto de mejoramiento de platabandas en calle Hualpén, que contempla una zona lúdica infantil, un área de calistenia y espacios de descanso, iniciativa que ya completó su tercera etapa participativa y será postulada al Programa de Mejoramiento Urbano para su implementación.

📍 Talcahuano

Recibimos a diputada electa Paz Charpentier en recorrido por nuestras instalaciones

La diputada por la Provincia de Concepción, Paz Charpentier, visitó nuestras instalaciones en Talcahuano, en una jornada organizada en conjunto con dirigentes sindicales, encabezados por Hugo Roa del sindicato interempresa. El recorrido incluyó la planta de procesamiento de salmones, la planta de jurel congelado y un barco de nuestra flota, permitiendo a la autoridad conocer en detalle la operación completa de nuestros dos negocios.

“Estoy muy agradecida de la invitación. Una de las cosas que quiero destacar es la apertura de la empresa a relacionarse con distintos actores del mundo político y de la sociedad civil”, señaló Charpentier, quien también valoró “el tremendo aporte de la industria a la Región del Biobío, tanto en términos productivos y económicos como en fuerza laboral, con una fuerte presencia de trabajo femenino”.



📍 Los Lagos, Aysén y Magallanes

Educación ambiental: Nuestro Programa Blumar en tu Escuela llega a tres regiones

Durante 2025, desarrollamos con éxito nuestro Programa Blumar en tu Escuela en establecimientos educacionales de las regiones de Los Lagos, Aysén y Magallanes. La iniciativa implementó talleres de educación ambiental adaptados a las características de cada territorio: en Aysén trabajamos con foco en ecología de suelos, compostaje y reciclaje; en Los Lagos apoyamos a la Brigada Ecológica de la Escuela Rural Pilmaiquén, mientras que en Magallanes centramos el trabajo en energías renovables e innovación con invernaderos y cultivos.

También desarrollamos otras iniciativas comunitarias, como la caminata para adultos mayores en Puerto Aysén junto al Hospital local y otras empresas, entregando galardones y diplomas a los participantes. Además, apoyamos el “Viaje Ancestral” de la Comunidad Indígena Residentes de Punta Arenas a la Estancia Fitz Roy, donde participaron en una charla con Felicia González, reconocida mujer Kawésqar que comparte los saberes de su cultura.



📍 Corral

Concluimos Programa de Inserción Laboral realizado junto a USS y Liceo de Corral

Por tercer año consecutivo, junto a la Universidad San Sebastián y el Liceo Bicentenario Carlos Haverbeck Richter de Corral, finalizamos el Programa de Inserción Laboral para estudiantes de cuarto medio de la especialidad Elaboración Industrial de Alimentos. La iniciativa incluyó 15 horas de talleres especializados, donde los jóvenes desarrollaron herramientas para su futuro profesional, como elaboración de currículum, propuestas de valor personal y simulación de entrevistas laborales.

El programa también incluyó visitas a nuestras instalaciones, donde los estudiantes conocieron los procesos productivos y las oportunidades para realizar sus prácticas profesionales en nuestra compañía.





📍 Talcahuano

Apoyamos la formación técnica con curso de inglés marítimo-portuario

Celebramos un importante logro educativo con la certificación del curso de inglés marítimo-portuario que impulsamos junto al Instituto Virginio Gómez para estudiantes del Liceo Polivalente de Talcahuano. Esta valiosa herramienta fortalece las competencias de los futuros profesionales del mar, conectando la formación académica con las necesidades del sector productivo.

El entusiasmo y compromiso demostrado por los alumnos al recibir su certificación nos motiva a seguir desarrollando iniciativas que contribuyan a su inserción laboral y al desarrollo del talento local.

📍 Talcahuano

Celebramos la Navidad con música: Orquesta Juvenil de Talcahuano brilla en concierto anual

La Orquesta presentó su tradicional concierto navideño en el Teatro Dante, donde 20 músicos interpretaron un repertorio que incluyó música festiva, obras clásicas y versiones jazz de villancicos, ante más de 100 asistentes. Esta presentación marcó el cierre de la programación anual de la agrupación, que este 2025 se realizó con acceso liberado para toda la comunidad.

Este concierto celebró además los 10 años de alianza entre Blumar y la Orquesta Juvenil, colaboración que ha permitido renovar instrumentos, fortalecer la formación musical y efectuar presentaciones de mayor envergadura. "Acompañar a la Orquesta Juvenil es una forma concreta de aportar al desarrollo cultural local y generar oportunidades para jóvenes talentos", destacó Felipe Hormazábal, subgerente de Sostenibilidad.



📍 Talcahuano

Completamos más de mil prestaciones de salud junto a USS

Cerramos un exitoso año de trabajo comunitario junto a la Universidad San Sebastián, alcanzando más de mil prestaciones de salud para adultos mayores de San Vicente Norte, Sur y Partal durante los 3 años de alianza. Solo en 2025 realizamos 518 atenciones, incluyendo seis operativos audiológicos, talleres de alfabetización digital y actividades de estimulación cognitiva, marcando un crecimiento sostenido del programa.

“Quisimos generar un espacio de cercanía y reconocimiento para los adultos mayores, quienes son los forjadores de estas comunidades y también de la historia productiva de la zona”, destacó José Ocares, gerente de Operaciones Pesca. Como cierre anual, abrimos las puertas de nuestras instalaciones para compartir con los beneficiarios, fortaleciendo el vínculo entre la empresa, la universidad y la comunidad en una alianza que responde a necesidades reales levantadas por los propios vecinos.



📍 Puyehue

Señaléticas educativas trilingües en el Parque La Olla de Pilmaiquén

Una gran iniciativa desarrollamos junto a la Comunidad Indígena Mapu Pilmaiquén y estudiantes de la brigada ambiental con la incorporación de señaléticas trilingües (español, inglés y chesungún) en el Parque La Olla de Pilmaiquén. Este trabajo colaborativo refleja nuestros ejes de relacionamiento comunitario: “actuar con sello local” y “promover la cultura ambiental”, fortaleciendo vínculos entre comunidades educativas, autoridades locales y nuestra empresa.



Reconocimientos Principios Conductuales



¡Celebremos a quienes encarnan nuestros principios y construyen nuestra historia!

En diciembre, realizamos dos emotivas ceremonias para reconocer a trabajadores que representan la esencia de Blumar. Distinguimos a quienes mejor encarnan nuestros ocho principios conductuales en su labor diaria: Cuida y honra el entorno; Colaborar es el rumbo; Mantente inquieto y atento al cambio; Busca la excelencia en todo lo que hagas; Disfruta el camino y el proceso; Atrévete, dilo y actúa respetando siempre a los demás; Lidera con el ejemplo y Actúa con sencillez.

También homenajeamos a colaboradores que han dedicado 35 y 40 años de trayectoria profesional a nuestra compañía. Estos reconocimientos celebran el mérito individual y

refuerzan nuestra cultura, inspirándonos a todos a vivir estos principios que son fundamentales para cumplir nuestro propósito de nutrir personas honrando el océano.



Colaborar es el rumbo

- Daniel Ginés Álvarez Torres
- Enrique Hugo Hernández Mella
- Francisco Javier Segura Godoy
- Jorge Andrés Díaz Concha
- Hugo Arcadio Gallardo Montes de Oca
- Ricardo Elías Velásquez Vega
- Carlos Ignacio Bustos Rivera
- Yolanda Marisol Calvilao Muñoz
- Óscar Rodrigo Andrade Guaquin
- Juan Carlos Maldonado Alvarado
- Juan Agustín Díaz Coloboro
- Ricardo Patricio Uribe Gómez
- Andrés Gerardo Gebauer Gajardo
- Rafael Álvarez



Actúa con sencillez

- Armando Segundo Arce Faúndez
- Ricardo Arnoldo Mella Toloza
- Sebastián Omar Monsalve Antillanca
- David Salem Lagos Aburto
- Luciano Abraham Ruiz Fuentealba
- Alejandro Eladio Nahuelquin Cheuquel
- Julio Franco
- José Sotomayor
- Andrés Miranda



Lidera con el ejemplo

- Pedro Juan Trecanao Rodríguez
- José Antonio Seguel Peyrin
- Aníbal Moraga Bello
- Mitzy Carcamo



Mantente inquieto y atento al cambio

- Gabriel Alejandro Ávila Reyes
- Carlos Píñeda



Busca la excelencia en todo lo que hagas

- Marco Leonardo Ávila Marín
- Pablo Alejandro Colipai Paz
- Juan Iván Merino Bannes
- Cristián Andrés Altamirano Jara
- Ricardo René Mancilla Bermúdez
- Hilda Yasmina Villagrán Molina
- Henrri Tomás Gallardo Navarro
- Miguel Ángel Rerequeo Caman
- Juan Alberto Núñez Caipillán
- Carlos Alberto Almonacid Aguilar
- Hernán Patricio Ojeda Villa
- Justo Rafael Salas Parra



Atrévete, dilo y actúa respetando siempre a los demás

- Harold Ignacio Gallegos Araneda
- Kevin Francisco Figueroa Burgos



Cuida y honra el entorno

- Felipe Francisco Agüero Navarro
- Alexis Rodrigo Arévalo Durán



Trayectoria 35 años

- Luis Francisco González Gómez
- Cristián Alejandro Valladares Silva
- Cristián Roberto Merino Bannes
- Edison Abel Bustos Espinoza
- Marcelo Álvarez Sotomayor
- Alfonso Rodrigo Roa Acuña



Trayectoria 40 años

- Juan Carlos Navarrete Romero
- Alfonso Iván Arévalo Reyes

Navidad en Blumar

Así vivimos la navidad en las diferentes zonas







**Revisa todas
las fotografías
escaneando el
código QR**

BLUMAR

Síguenos en nuestras
redes sociales

 blumar_seafoods

 Blumar Seafoods

 Blumar Seafoods

 Blumar Seafoods